

Carrera de Relaciones Públicas de la UVM obtiene 6 años de certificación de calidad

jueves, 24 de diciembre de 2020, Fuente: Comentarista Universidad-Vina-del-Mar (Emol)

Universidad Viña del Mar

Tras el proceso de evaluación externa llevado a cabo por la agencia Acreditadora de Chile, la [carrera de Relaciones Públicas](#) de la [Escuela de Comunicaciones de la Universidad Viña del Mar](#) (UVM) recibió una importante certificación de calidad de seis años, la que estará vigente hasta diciembre del año 2026. Gracias al trabajo en conjunto de académicos, estudiantes, titulados y empleadores, quienes participaron de las instancias de autoevaluación y análisis de la carrera, se mejoró los resultados del proceso anterior. Al respecto la jefa de la carrera de RRPP, Claudia Aravena, manifestó que “para nuestra carrera es un merecido reconocimiento a la labor académica que realiza un equipo profesional comprometido con la calidad y la mejora continua. Esto es un logro de todos y cada uno, tras 30 años de historia, sentando un precedente en la enseñanza de nuestra disciplina”. Por su parte, la directora de la Escuela de Comunicaciones, Dra. Lila Farías, afirmó que “este reconocimiento reafirma nuestra labor como Escuela por una formación de calidad, por y para nuestros estudiantes, gracias al trabajo de una comunidad creativa comprometida y en constante revisión y seguimiento de sus procesos académicos”.

□